

Franceses votan en primarias de izquierda



La Habana, 29 ene (RHC) Un total de 567 mil 563 franceses votaron este domingo durante la mañana en las primarias de la izquierda, que representa un aumento del 21 por ciento con respecto a igual periodo de la primera vuelta hace una semana.

De acuerdo con la información de medios de prensa, la cifra registrada hasta el mediodía toma en cuenta el 75 por ciento de las mesas de votación instaladas por todo el territorio nacional.

La participación es uno de los puntos que genera mayor expectación en los sufragios, luego de la primera vuelta el domingo pasado en participaron algo más de 1,6 millones de ciudadanos, una cifra considerada bastante pobre.

El numero queda muy por debajo de los 2,7 millones reportados durante las primarias de izquierda del 2011, previas a los comicios presidenciales de 2012, y equivale a menos de la mitad de los 4,2 millones contabilizados durante las primarias de la derecha realizadas en noviembre, como parte del actual proceso electoral.

Los dos candidatos socialistas que se enfrentan en las votaciones, Benoit Hamon y Manuel Valls, ejercieron su derecho al sufragio temprano en la mañana.

El ganador de la jornada se convertirá en el candidato socialista a las elecciones presidenciales previstas en abril y mayo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119898-franceses-votan-en-primarias-de-izquierda>



Radio Habana Cuba